



### **Mamadou Koumé est président honoraire de la presse sportive sénégalaise.**

Il s'est confié à RFI, au lendemain du premier sacre de son pays, saluant au passage les investissements colossaux consentis par gouvernement du Cameroun pour la parfaite réussite de cette messe continentale.

**«Je suis la CAN régulièrement depuis 1990 mais Je n'ai jamais vu un pays mettre autant de moyens, autant d'investissements dans l'organisation d'une Coupe d'Afrique des Nations. En général, les gens font des investissements. Ils veulent gagner. Le Cameroun malheureusement n'a pas gagné mais a fait d'importants investissements »**, a déclaré Mamadou Koumé.

La fête aurait été contre plus reluisante, si elle n'avait pas été entachée par le drame qui a couté la vie à plusieurs personnes au stade Olembe. **« Cette CAN a une seule tache, une tache sombre avec les 8 personnes décédées lors du match Cameroun contre les Comores »**, a-t-il rappelé.